

Häufig gestellte Fragen zu den Rennrad und MTB Wochen

Wie buche ich das Rennrad oder MTB Paket?

1. Verfügbarkeit des Paketes prüfen über www.aida.de/sport.
 - Schritt 1: Click auf Button „AIDA Rennrad und MTB Wochen“
 - Schritt 2: Gewünschtes Fahrgebiet aussuchen und den Button „Informieren und buchen“ wählen
 - Schritt 3: Reise definieren und Button „Details & Buchen“ wählen
 - Schritt 4: Button „Ausflüge“ sowie anschließend „Ausflüge anzeigen“ anwählen
 - Schritt 5: Fenster „Ausflug nach Aktivität suchen“ wählen; sortieren nach „Aktiv & Sport“
 - Schritt 6: Verfügbarkeit an der Prostyle Rennrad oder MTB Woche prüfen (grün-verfügbar; gelb-bedingt verfügbar; rot-ausgebucht)
2. Bei Verfügbarkeit entsprechende Reise über www.aida.de oder Ihr AIDA Reisebüro buchen.
3. Ausflugspaket mittels Buchungsnummer über MyAIDA buchen.
4. Radtransport bei Fluggesellschaft buchen

Wie kommt mein Rennrad oder Mountainbike aufs Schiff?

Wenn Sie das AIDA An- und Abreisepaket gebucht haben, wird Ihr Rad genau wie Ihr Gepäck vom Flughafen zum Schiff und zurück transportiert. Das Rad wird allerdings nicht zu Ihrer Kabine gebracht, sondern in einem eigens dafür vorgesehenen Raum sicher gelagert. Bei eigener Anreise geben Sie Ihr Gepäck und Rad beim Check-In ab und die AIDA Crew bringt Ihr Rad und auch Ihren Koffer an Bord.

Muss ich mein Rennrad oder Mountainbike für den Flug anmelden?

Nachdem Sie die Reise final gebucht und auch Ihre An- und Abreise geregelt ist, melden Sie selber bei der Fluggesellschaft Ihr Rad für den Hin- und Rückflug an. Die Transportkosten, die für die Beförderung Ihres Rades von der Fluggesellschaft erhoben werden, zahlen Sie direkt beim Check-In am Flugschalter.

Was kostet der Transport meines Rennrades oder Mountainbikes im Flugzeug?

Dies hängt von der Fluggesellschaft sowie von der Flugstrecke ab. Der Radkarton / Radsack darf max. folgende Maße haben: Länge 200 cm x Breite 40 cm x Höhe 100 cm

Wie muss mein Rennrad oder Mountainbike verpackt sein?

Ihr Rennrad oder Mountainbike kann entweder in einem Radkarton oder einem Radsack transportiert werden. Aus sicherheits- und platztechnischen Gründen sind Radkoffer (Hartschalenkoffer) nicht zulässig und können auch nicht im Schiff gelagert werden.

Wie wird mein Rennrad oder Mountainbike auf dem Schiff gelagert?

Ihr Rad wird in einem eigens dafür vorgesehenen Raum sicher gelagert, wo andere Gäste keinen Zugang haben. Die Räder werden von der Prostyle Crew vor jeder Ausfahrt auf die Pier und auch nach der Ausfahrt wieder zurück ins Schiff gebracht sowie gereinigt und auf Funktionsfähigkeit geprüft.

Wer baut mein Rennrad oder Mountainbike an Bord zusammen?

Die Guides der Prostyle Crew werden mit Ihnen an Bord entweder am Anreisetag oder am darauffolgenden Seetag ein Zeitfenster vereinbaren, in dem Sie gemeinsam mit den Kollegen von Prostyle Ihr Rennrad oder Mountainbike zusammenbauen können.

Gibt es Beschreibungen zu den einzelnen Touren mit Kilometern und Höhenangaben?

Unser Partner Prostyle hat ein Programm mit allen relevanten Angaben für jede Ausfahrt festgelegt. Dieses Programm ist für jede Rennrad und Mountainbike Reise unter folgendem Link als PDF über einen Download ersichtlich:

<https://www.aida.de/kreuzfahrt/reisen-mit-aida/sport/aida-biking-reisen.34607.html>

Wie sind das Leistungsniveau und der Schwierigkeitsgrad bei den Mountainbike Touren?

Um bei den Mountainbike Ausfahrten mit Spaß dabei zu sein, sollten für Sie Singletrails und kurze steile Abfahrten kein Problem darstellen. Die Ausfahrten sind für jeden geübten Marathonfahrer machbar. Die Ausfahrten werden lediglich durch die Kilometer und Höhenmeter erschwert.

Wie groß sind die Gruppen bei den Ausfahrten?

Maximal ist die Gruppengröße auf 20 Teilnehmer vorgesehen. Bei einer größeren Teilnehmeranzahl wird die gesamte Radgruppe dementsprechend aufgeteilt.